
監察院111年安全及衛生防護小組

第8次會議紀錄

時    間：111年 8月 17日（星期三）下午3時00分

地    點：本院第3會議室

主    席：劉副秘書長文仕

出席委員：張委員麗雅、葉委員雅倩、張委員蔭廉、蔡委員芝玉、柯委員敏

菁、李委員寶昌、游委員石山

列    席：張專門委員坤海、林科長俊緯、彭科長美珍

紀    錄： 黃專員文昌

一、 報告事項

宣讀111年安全及衛生防護小組第7次會議紀錄。

決定：確定。

二、 討論事項

案由一：因應後疫情期間，本院各項會議進行方式，提請討論。

決  議：有鑑於國內疫情趨緩，為促進同仁業務交流及提升協調合作之

效率，自今(111)年 9月 1日起，本院各項會議建議恢復採實體

方式進行為原則，並視疫情發展情形滾動檢討。

案由二：本院青島東路側出入口開放通行案，提請討論。

決  議：考量青島東路側出入口，若開放同仁通行需有專人量測體溫，

惟目前保警及駐警人力已飽和，短期內亦無保警人力增補，故

本案考量人力不足，青島東路側出入口仍維持現行開放方式管理

散會時間：下午3時40分

主席:劉副秘書長文仕

1


	時 間：111年8月17日（星期三）下午3時00分
	地 點：本院第3會議室
	主 席：劉副秘書長文仕
	出席委員：張委員麗雅、葉委員雅倩、張委員蔭廉、蔡委員芝玉、柯委員敏菁、李委員寶昌、游委員石山
	列 席：張專門委員坤海、林科長俊緯、彭科長美珍
	紀 錄： 黃專員文昌
	一、 報告事項
	宣讀111年安全及衛生防護小組第7次會議紀錄。
	決定：確定。
	二、 討論事項
	案由一：因應後疫情期間，本院各項會議進行方式，提請討論。
	決 議：有鑑於國內疫情趨緩，為促進同仁業務交流及提升協調合作之效率，自今(111)年9月1日起，本院各項會議建議恢復採實體方式進行為原則，並視疫情發展情形滾動檢討。
	案由二：本院青島東路側出入口開放通行案，提請討論。
	決 議：考量青島東路側出入口，若開放同仁通行需有專人量測體溫，惟目前保警及駐警人力已飽和，短期內亦無保警人力增補，故本案考量人力不足，青島東路側出入口仍維持現行開放方式管理。
	主席:劉副秘書長文仕

